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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il verbalizzante – Luisanna Salmaso 

 

 

VERBALE N. 15/2013 

Riunione del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo del 6 novembre 2013 

Il giorno 6 novembre 2013, alle ore 9.30, l’aula 10, edificio Pentagono ad Agripolis – sede di 

Legnaro (PD), si è riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico 

Amministrativo dell’Università degli Studi di Padova. 

 

                                                       Ordine del Giorno 

 

01. Comunicazioni……………………………………………………………….…………….……..2 

02. Preparazione dell’incontro con le rappresentanze di Agripolis………………….……………2 

03. Spazio per intervento dei Senatori………………………..…………………………….………2 

04. Incontro con i rappresentanti del PTA nei Consigli dei Dipartimenti, con il personale del 

CIS, dell’Azienda Agraria e della Scuola di Agraria e Medicina veterinaria                       ...3 

 

 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia   X Pasquali Davide   X 

Berto Andrea X   Paulon Cristina   X 

Bolzonella Luisel X   Rosa Maurizio  X  

Brogin Tommaso   X Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna X   Rappresentanti PTA in Senato accademico 

Cognolato Maria Cristina X   Campennì Giovanni   X 

Mancin Roberto X   Rando Paolo X   

Marinoni Elisabetta   X Valandro Giorgio X   

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio   X     

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 

 

Sono presenti, ai sensi dell’art. 107 comma 1 del Regolamento generale di Ateneo, i 

rappresentanti del personale tecnico amministrativo in Senato Accademico, Paolo Rando e Giorgio 

Valandro. 

Svolge la funzione di Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso. 

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 

Il Presidente, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta alle ore 

9.45. 
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01. Comunicazioni  
 
Il Presidente comunica di aver sollecitato presso il responsabile del servizio competente la 
definizione della procedura per l’approvazione del Regolamento del CPTA e di essere in attesa di 
risposta. 
Il Presidente ricorda, poi, che i consiglieri Roberto Mancin e Anna Carraro sono stati proposti dal 
CPTA quali componenti dell’Osservatorio di Ateneo per le pari opportunità. Poiché è stata accolta 
solo la candidatura di Anna Carraro, il CPTA dovrà da valutare l’opportunità di approfondire le 
cause della decisione della Commissione incaricata di predisporre proposte in ordine 
all’Osservatorio di Ateneo. 
Il Presidente, infine, propone di rinviare la discussione sulla nuova programmazione del CPTA, che 
non è stata affrontata nell’ultima seduta per mancanza di tempo, ad una prossima riunione del 
Consiglio, vista la peculiarità della seduta odierna. 
 
02. Preparazione dell’incontro con le rappresentanze di Agripolis  

 
Il Presidente illustra al Consiglio, tramite apposite slides, la presentazione sulla composizione e 
sulle competenze del CPTA elaborato per i colleghi in servizio ad Agripolis e per tutte le 
rappresentanze che il Consiglio incontrerà prossimamente. Ricorda, poi, che le prossime date in 
cui il CPTA incontrerà i rappresentanti nei Consigli dei Dipartimenti e strutture collegate sono: 20 
novembre (incontro con i colleghi dell’area economico-giuridica-sociale-umanistica presso la sala 
Canova di Palazzo Storione), 4 dicembre (incontro con i colleghi di Medicina presso un’aula di 
Pediatria), 18 dicembre (incontro con i colleghi di Ingegneria, Psicologia e materie scientifiche 
presso il complesso Vallisneri). 
 
03. Spazio per intervento dei Senatori  

 
Il senatore Giorgio Valandro comunica di aver chiesto l’inserimento all’Ordine del Giorno della 
prossima seduta del Senato Accademico le problematiche dei Poli e del Regolamento per il 
funzionamento interno del CPTA, che non è ancora stato approvato dagli organi competenti. 
Relativamente ai Poli, il senatore evidenzia come la questione sia di grande interesse per i Direttori 
di Dipartimento e che verrà discussa nella prossima seduta del Senato.  
I Poli nascono per esigenze di carattere logistico e quindi corrispondono più o meno ai vecchi 
Centri interdipartimentali di servizi, con autonomia gestionale. 
Il senatore riferisce poi che anche nel caso di costituzione dei Poli (in tutto 12) si sta, purtroppo, 
verificando quanto sperimentato con la nascita delle Scuole: il PTA non è stato reso partecipe delle 
scelte organizzative e non ha, quindi, avuto modo di esprimere adeguatamente le proprie 
esigenze, né di avanzare proposte innovative. La carenza di un’adeguata programmazione, che 
preveda il coinvolgimento dei soggetti chiamati al cambiamento, non sviluppa quelle dinamiche 
positive e propositive, essenziali nei processi di crescita, di cui il PTA potrebbe essere il primo 
fautore. 
Il senatore ricorda che il Regolamento tipo dei Poli è stato approvato dal Consiglio di 
Amministrazione e che, quindi, il CPTA dovrebbe averne copia, per le eventuali modifiche, 
integrazioni, determinazioni. 
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04. Incontro con i rappresentanti del PTA nei Consigli dei Dipartimenti, con il personale del 
CIS dell’Azienda Agraria e della Scuola di Agraria e Medicina veterinaria  

 
Il Presidente presenta competenze e funzioni del CPTA, tramite proiezione di apposite slide, ai 
colleghi in servizio presso il CIS dell’Azienda Agraria e della Scuola di Agraria e Medicina 
veterinaria presenti alla riunione.  
Auspica che il PTA partecipi sempre più intensamente al lavoro del CPTA, e indica l’indirizzo di 
posta elettronica a cui possono essere inviati suggerimenti o espresse criticità. 
Invita, poi, a prendere la parola, per esprimere opinioni, idee e proposte, in particolare sulle 
problematiche dei Poli e delle Scuole. 
 
Intervengono i colleghi presenti con le seguenti osservazioni: 
 
- evidenziano che l’amministrazione centrale non ha dato indicazioni di massima da seguire 
nella costituzione dei Poli, lasciando così un’autonomia indistinta ai singoli Direttori, che può 
diventare rischiosa sfociando nell’arbitrio. 
Lamentano, poi, la pessima prassi delle Giunte di Dipartimento che si riuniscono senza far 
partecipare il rappresentante del PTA. 
Infine, riferiscono che nella scorsa riunione del Consiglio di Amministrazione è stata modificata 
la composizione dei punti budget previsti per le assunzioni del PTA a favore della docenza; 
 
- esprimono delusione per l’involuzione dell’interesse del PTA verso la vita politica e l’azione 
amministrativa dell’Ateneo negli ultimi anni. Auspicano che il CPTA possa essere stimolante 
per una rinascita di tale interesse e per una nuova identità forte e consapevole di tutto il PTA; 
 
- Silvia Rettore si presenta ai colleghi come referente per la problematica delle Scuole e 
componente del gruppo del CPTA Rete. 
 
Il Presidente sottolinea che i gruppi di lavoro del CPTA sono aperti e, quindi, tutto il PTA può 
prendervi parte apportando le proprie idee e competenze.  
 
Il senatore Paolo Rando riferisce che probabilmente la questione dei Poli sarà ridiscussa in 
Senato Accademico e che, quindi, se verranno elaborate nuove proposte potranno essere 
presentate.  
 
Il consigliere Anna Carraro riferisce lo stato di alcuni lavori del CPTA, per evidenziare come le 
dinamiche dell’azione amministrativa siano fluide e in continua evoluzione e, quindi, sia come 
sia possibile e auspicabile l’inserimento in tali processi di nuove proposte, anche mediante 
iniziative critiche ma costruttive.  
Relativamente all’ambito della valutazione e valorizzazione, precisa che il CPTA ha formato un 
gruppo di lavoro a cui tutti i colleghi esterni al Consiglio interessati possono partecipare. I 
principali documenti in materia sono scaricabili dal SIT in www.unipd.it.  
Riferisce, poi, che il CPTA ha elaborato in tempi brevissimi un parere sul piano delle 
performance, che è stato richiesto dal Consiglio di Amministrazione solo successivamente 
all’approvazione del Piano stesso, a seguito di richiesta della collega Daniela Garbo presente 
in Consiglio come rappresentante del PTA.  
Pur esprimendo delusione per la procedura seguita, in quanto al CPTA non è stato richiesto 
preventivamente il parere sul Piano delle performance, nei tempi consoni e con modalità 
collaborative, sottolinea l’importanza di innescare meccanismi virtuosi per consolidare le attività 

http://www.unipd.it/
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istituzionali di proposta del CPTA, che deve ottenere visibilità e conferme lavorando con 
un’adeguata programmazione parallela alle attività e decisioni del Senato Accademico e del 
Consiglio di Amministrazione. 
 
I colleghi presenti esprimono soddisfazione per il lavoro del CPTA e auspicano una sempre 
maggiore partecipazione da parte di tutti. 
 
Alle ore 13:00 il Presidente dichiara chiusa la seduta, essendo esauriti i punti all’ordine del 
giorno. 
 
Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio PTA per 
l’approvazione nella seduta del 8 maggio 2014. 
Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo il giorno 8 maggio 2014 alle ore 9.45 
approva. 


